

Die Eröffnung in Bildern

VIP-Anlass, Mitarbeiter-Anlass, Anwohner-Anlass, Tage der offenen Tür und Umzug ganzer Abteilungen: Anfang Januar ging es bei der Eröffnung des Neubaus Burgdorf Schlag auf Schlag. Ein Bilderbogen.



Regierungsrat Pierre Alain Schnegg: «Sie können stolz sein.»



Das Herz des OK: Claudia Buschor und Irene Aebersold.



Bilder: André Maurer, Eric Lochbrunner, Markus Hächler, Marcel Holzer, Daniela Jacob, Hans-Christoph Mewes



Nachbarn besichtigen den blauen Operationssaal.



Die Abteilung A1 mitten im Umzug.



Alles im grünen Bereich: Chefarzt Dr. med. Henk Eijer.



«Züglete» der IPS.



Partystimmung in der Fotobox: Dr. med. Brigitte Ulrich, Mirjana Bosnjakovic und Monika Ryser (von links).



Das vereinigte OP-Team bei der Evaluation neuer 3D-Brillen und -Screens.



Auch sie hatten viel Spass: Karin Rufenacht und Marina Zulauf (HR-Payroll, oben links) und Familie Perroni (unten).



Das ist KEIN Glasknochen ;-)



Regier Besuch und grosses Interesse der Bevölkerung am «Tag der offenen Tür».



«Tag der offenen Tür»: Mir sy mit em Velo da!



Gemeinsames Aufräumen nach dem «Tag der offenen Tür»: Sarah Duss (Standortleiterin Physiotherapie Burgdorf), VR-Präsidentin Eva Jaisli, Marc Hunger (Führungspraktikant Hauswirtschaft) und CEO Tony Schmid (von links).